

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Llega un nuevo grupo de 62 refugiados

REDACCION 02/10/2015

Un nuevo grupo de 62 refugiados (44 de ellos de nacionalidad siria) llegó ayer a los centros de Cruz Roja Española en Puente Genil (46) y Baena (16), justo en la víspera de que la institución humanitaria celebre hoy su Día de la Banderita, dedicado este año a colaborar con esta causa. Según ha informado Cruz Roja en una nota, el flujo de personas que huyen de sus países en busca de protección no deja de crecer. Ya han pasado alrededor de 2.300 sirios en lo que va de año por la provincia. Con tal motivo, la institución ha decidido aprovechar en esta ocasión la celebración de su tradicional Día de la Banderita para lanzar a la ciudadanía un SOS de ayuda a los refugiados. Cruz Roja colocará hoy sus mesas en diversos lugares de la ciudad y de la provincia, destacando la institucional que se colocará el bulevar del Gran Capitán de Córdoba.

elDía digital  
DE CÓRDOBA

[www.eldiadecordoba.es](http://www.eldiadecordoba.es)

## Un nuevo grupo de 62 refugiados llega a los centros de Cruz Roja en Baena y Puente Genil

EL DÍA / C. R. BAUM | 02.10.2015 - 05:01

Un nuevo grupo de 62 refugiados -44 de ellos de nacionalidad siria- llegaron ayer a los centros que Cruz Roja Española gestiona en Puente Genil (46) y Baena (16), justo en la víspera de la celebración del Día de la Banderita, dedicado este año a colaborar con esta causa. La organización humanitaria explicó que debido a que el flujo de personas que huyen de sus países en busca de protección internacional no para de crecer -ya han pasado alrededor de 2.300 sirios en lo que va de año por la provincia-, Cruz Roja ha decidido aprovechar en esta ocasión la celebración de su tradicional Día de la Banderita para lanzar a la ciudadanía un mensaje de ayuda a los refugiados.

puentegenil  
noticias.com

[www.puentegenilnoticias.com](http://www.puentegenilnoticias.com)

## IU denuncia escritos sin contestar desde Marzo e «información con cuentagotas» del Equipo de Gobierno

Jueves, 01 Octubre 2015 10:21 • Rocío Díaz



El portavoz de Izquierda Unida en Puente Genil, Jesús David Sánchez, quiso dar ayer respuesta a las declaraciones del portavoz del gobierno municipal, José Antonio Gómez, quien rechazó las críticas por las quejas de falta de

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

transparencia e información a la oposición. Sánchez expuso que Gómez, en su réplica utilizó un «tono poco elegante», acusando a Izquierda Unida de «pocos rigurosos». Por ello, el portavoz de Izquierda Unida denunció ante la prensa escritos sin contestar al partido por parte del Equipo de Gobierno desde el pasado mes de Marzo, concretamente, según explicó Sánchez, desde el pasado día 25. Entre los requerimientos de información por parte de Izquierda Unida se encuentra el convenio suscrito con la piscina cubierta y la ejecución del presupuesto, entre otros. «En ningún momento- quiso aclarar Sánchez- IU echa mano de información extraoficial, de la barra de un bar», poniendo de manifiesto que «el Psoe es el que genera principalmente esta información». Según el líder de Izquierda Unida, la información por parte del Equipo de Gobierno llega siempre «tarde, con cuenta gotas y mal», sospechando Sánchez que la razón puede estar en «dificultar la labor de la oposición». (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

## 67 artistas participarán en la II Muestra de Artes de Puente Genil



Jueves, 01 Octubre 2015 10:13 • Virginia Requena Cid

Los días 2 y 3 de octubre se celebrará en el Ex convento de Los Frailes de Puente Genil la segunda edición de la Muestra de Artes “Routing of city”, un evento cultural vanguardista que combina música, arte, exposiciones, cine y fotografía, organizado por el colectivo Contracultura, que tiene como principal objetivo la difusión de las habilidades culturales menos convencionales. Según explicó el concejal de Cultura, Pablo Alfaro

se trata de “un gran movimiento cultural, Muestra del arte vanguardista” al que “Puente Genil no está muy acostumbrado”.

Los organizadores de la muestra son Rafael Pérez y Santiago Cejas quienes explicaron que “queremos dar a conocer la valía de nuestros vecinos” ya que en este municipio “hay muchos artistas muy bien valorados fuera de la localidad”. De manera que durante este fin de semana la localidad “se va a convertir en un escaparate de todas las personas que hacen arte”-manifestó Cejas”.

El programa de actividades del viernes día 2 se llevará a cabo desde las seis de la tarde hasta las 3 de la madrugada, mientras que el sábado día 3 el evento de desarrollará desde las dos de la tarde hasta las tres de la madrugada. E incluye una amplísima oferta cultural que engloba conferencias, exposiciones, conciertos, teatro, baile, humo, show man. La propia estructura de la Muestra es muy dinámica ya que los conciertos van rotando. Se trata de una “visión nada comercial en la que buscamos que el público interactúe con los artistas”. HOY HABLAMOS CON LOS COORDINADORES INFORMATIVO LOCAL (20 :30 h).

Los conciertos y actuaciones correrán a cargo de Mariano Delgado, Thega, Flamenco Urbano, Lil-D. CXELU, DJJard, Drysurfers, Jorge Izza, David Arroyo. España Negra, José M, Yorko Mass, Nameless, Iganacio Moret, Dj Largo, Javier Frier, Jesús Vera, Fran Laguna, Yuste. Intervendrán, también el Barbero, María Jesús Cortes, Valeria Tejero, Dani Lobato, Jose Callado, Willow Wildplay, David Reina, A Bird Groove, Morgan Lee, Jaco, Deadfussion, Carpe Noktem 13, Chema Gar'cia, Los Niños Los Garbanzos, South Vibes Soundsystem-Pacomoya, S'miguel- Bill Chains, Alvaro Dominguez, Zindicato de Rockeros del Kampo, J.Lunatic y Vubusted.

Al mismo tiempo expondrán sus obras el Grupo XIMENEZ, Eugenio Rivas, Chema Rodríguez, Josue López, Sara Baena, Sonia Ruiz, Samara Pozo, Manu Sánchez, Víctor Tejero, Darío Reina, María José Ligeró, Lourdes Expósito, Enrique Cano, Antonio Aguilar, Aureli Delgado, Espambolico, Dora Pérez, Denis Pérez, Maryposa Torres, Milena Molina, Rose Winter, Rafa Sánchez, Miguel Trigos, asociación de Mujeres Artesanas de Puente Genil, Asociación de artesanos y artesanos de Puente Genil, Luis Lucena, Víctor Capdevilla, Adriana Manuela y Víctor Almeda.

## La socialista Francisca Carmona reelegida presidenta de la Mancomunidad de Municipios de la Campiña Sur de Córdoba

En el nuevo pleno mancomunado el PSOE cuenta con 16 miembros; IU tendrá 9; el Partido Popular, 4; pueblo tendrá 2 y Somos ASI y UPOA, tendrán 1 concejal cada uno

Jueves, 01 Octubre 2015 14:43 Redaccion Andalucía Centro

Este jueves se ha constituido la Mancomunidad de Municipios de la Campiña Sur de Córdoba que, para este nuevo mandato, y en aplicación de los nuevos estatutos estará compuesto por 33 miembros, 12 menos.

La alcaldesa de Moriles, la socialista Francisca Carmona, ha sido reelegida presidenta de la Mancomunidad. Aunque quería cerrar una etapa, tras la propuesta del PSOE para que repitiera en el cargo, ha aceptado afrontar un tercer mandato al frente de la entidad comarcal. La vicepresidencia primera la ostentará, José Álvarez, alcalde de Santaella. La segunda y tercera vicepresidencias serán ocupadas por la alcaldesa de Fernán Nuñez, Elena Ruiz, de Izquierda Unida y por el alcalde de San Sebastián de Los Ballesteros, Francisco Ansio, por la fuerza política Pueblo.

En el nuevo pleno mancomunado el PSOE cuenta con 16 miembros; IU tendrá 9; el Partido Popular, 4; PUEBLO, tendrá 2 y Somos ASI y UPOA, tendrán 1 concejal cada uno. De ellos, 11 miembros serán los Alcaldes y Alcaldesas y los 22 restantes son concejales/as para cuyo reparto se ha atendido a los criterios de proporcionalidad en función de las últimas Elecciones Municipales, aplicando la Ley D'Hont.

Con respecto a la Junta de Gobierno, ésta va a estar integrada por los Alcaldes y Alcaldesas, que son miembros natos del Pleno de la Mancomunidad. Aquí el PSOE tiene mayoría absoluta, con 6 alcaldes; 4 de IU y 1 de PUEBLO. Partido Popular, Somos ASI y UPOA tendrán un representante con voz pero sin voto.

Por Municipios, Puente Genil y Montilla tendrán 5 representantes cada uno. Aguilar cuatro. Con tres contarán Fernán Nuñez, Santaella y La Rambla. Dos representantes tendrán Montemayor, Montalbán, Moriles, Monturque y San Sebastián de los Ballesteros.